礼拝プログラム

司会:小木秀夫さん ピアノ:大野エステルさん

♪ゴスペル・タイム

司会·前奏

祈祷

賛美 新聖歌248 人生の海の嵐に

&主イェスをほめよ

使徒信条

聖書 ヨハネの第三の手紙1章1~4節(P.383)

朗読 持田樹理さん

誕生祝福

特別音楽 I am so happy

聖書のお話(メッセージ)

人間関係を深めるシリーズ❸

幸せを選ぶ

牧師 倉知契

献金と賛美: 主は御座におられる

献金係:加藤由美子さん・小栗良子さん

頌栄: ハレルヤ

祝祷:

皆が幸せを手にするべき



「アンティゴナ・ゴンジャ・ボヤジ」この名前を聞いたことがありますか? オスマン帝国領のコソボで、1910年に生まれた女の子、のちに世界中の人に幸せを届けた「マザー・テレサ」です。彼女は幼い頃に父親を失い、一家は貧しい暮らしをし、そんな中で修道女会に入り(テレサと命名)、インドのカルカッタ(カルコタ)に赴任。修道院で暮らしながら学校の地理の教師として働きました。 34歳のとき、学校の校長に任命され、テレサは祖国の母親に「ついに学校の責任者になりました」と喜びの手紙を送ります。ところが母親から返ってきた手紙にはこう書かれていました。

あなたは何のためにインドまで行ったのですか? 貧しい人を助けるために修道生活に入ったのではないのですか?

そんなテレサに転機が訪れたのは36歳。ダージリンに向かう夜行列車の中で「生きる意味」を自問自答している時、「貧しい人たちの中でも、特に貧しい人のために人生を献げなさい」という主イェス様の声を聞きます。

組織の中では一介の修道女にすぎないテレサが、修道院の外で移住する許可を得るのも大変でしたが、「生きる意味」を見出した彼女を止めるものは何もありませんでした。スラムの貧しい子どもの学校を作る場所も設備もありません。最初は「近所の大きな木の根元」が学校で、地面に小枝で字を書いて教えました。「キリスト教を子どもに強制している」と住民から唾を吐きかけられ、悪口を言われ、泣きながら一人歩くこともありました。それでも、けして「あきらめない姿」に多くの協力者やボランティアが加えられ、1951年に「神の愛の宣教会」を、たった12人の仲間で始めるのです。彼女の強い信念は、

「人は皆、神の子。誰もがみんな幸せになる権利を持っている。 だから勇気をもって行動し、皆が幸せを手にするべきだ」マザー・テレサ

神さまは「あなた」の幸せを願っておられます。 神さまが創られた神の子であり、唯一無二の存在です。 十字架で命懸けで救ってくださるほど愛されています。 生きているだけで幸せ者であり、生きる意味を見出し たら、その幸せは宝箱に入れたままでなく、多くの人を



豊かにする財産になるでしょう。現実がどんな状況でも、あなたの感情がどんなに落ち込んでいても、「I am so happy」 と、勇気をもって幸せを選択するなら、幸せは拡散し、広がってゆきます。人間関係良好の秘訣は、すでにあなたの中に神さまが備えてくださった「幸せ」なのです!

【チャペル・ニュース】

今日も音楽ミサを開催することができて感謝です。引き続き、マスク着用・消毒など感染予防対策をお願いいたします。 終了後の掃除・除菌のお手伝いも感謝します。

- ◆ 今日はようこそおいでくださいました。心から歓迎します!
- ◆ 木曜お祈り会は10時半。 瀬戸ライフアートスタジオは水曜10時半~ウクレレ教室 水曜17時~キッズ英語教室
- ◆ 来週は聖餐式があります。
- ◆ 10月・11月のプログラムもバラエティに富んでいます。
- ◆ 11月に米田香さんご指導のキッズ・ゴスペル短期レッスンを 企画しています。詳しくはチラシをご覧ください!
- ◆ 様々な問題や病の中におられる方、医療従事者の方、コロナの終息のため、世界平和のためにお祈りします。



瀬戸カルバリーチャペル ×Seto LIFE ART Studio

489-0909 愛知県瀬戸市みずの坂 5-64 0561-48-8899

牧師:倉知契 kei.kurachi@gmail.com

日曜礼拝 朝 11 時//木曜祈祷会 朝 10 時半//ジョイキッズ 日曜朝 9 時半 礼拝(ミサ)を YouTube からご覧いただけます。

